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                                                  Информационное письмо 
Уважаемые коллеги!                                                     
Сообщаем Вам, что Казанский (Приволжский) федеральный университет 

Российское историческое общество,

Российская ассоциация историков Первой мировой войны при поддержке 

Государственной думы Федерального Собрания Российской Федерации

17-18 октября 2014 года проводят в Казани
Международный научный форум
«Великая война 19141-1918 гг.: Россия, Европа и исламский мир»»

Приглашаем Вас принять участие в обсуждении следующих проблем:
· Международные отношения в предвоенный и военный период;

· Власть и Государственная Дума в политических процессах в период войны; 

· Государственная Дума и перевод экономики на военные рельсы; 

· Государственная Дума и национальный вопрос в России в период войны, 

· отражение в Государственной Думе социальных и гендерных процессов периода Первой мировой войны; 

· Мусульманский мир и Первая мировая война;

· Исламский фактор в международной политике в годы Первой мировой войны;

· Мусульманские народы России в годы Первой мировой войне.

Для участия в конференции необходимо представить до 15 августа 2014 г. заявку, включающую: ФИО, ученая степень, звание, должность, место работы; адрес, телефон; e-mail; тему доклада. 
Заявку присылать на имя ученого секретаря конференции доц. Дмитрия Ивановича Люкшина по адресам: 1) E-mail: Kazrio@mail.ru или 2)Россия, 420008, Казань, Кремлевская, д.18, Казанский (Приволжский) федеральный университет, Институт международных отношений, истории и востоковедения.  

Оргкомитет
                                                     Call for papers
Dear colleagues:                                                     
We would like to inform you that Kazan (Volga Region) Federal University, Russian Historical Society,

Russian Association of the First World War historians 
under the auspices of the State Duma of the Federal Assembly of 

the Russian Federation hold
the International scientific conference
"The Great War of 1914-1918: Russia, Europe and the Islamic World"
on October 17-18, 2014, Kazan, Russia
The following issues will be discussed at the conference:
· International relations in the prewar period and wartime;

· Government and the State Duma in the political process in the wartime;

· State Duma and economy reconversion during the wartime;

· State Duma and the interethnic relations in Russia during the WWI;
· State Duma and social and gender processes in the First World War;
· The Muslim World and the First World War; 

· The Islamic factor in the international policy during the First World War; 

· The Muslim peoples of Russia during the First World War.
To participate in the conference you should submit your application including your name, science degree, academic title, position, place of work; address, phone number; e-mail; title of your paper.

The deadline for your applications submission is August 15, 2014.

Applications to be sent to the Academic Secretary of the Conference Associate Professor Dmitry Ivanovich Lukshin to the following addresses: 1) E-mail: Kazrio@mail.ru or 2) Russia, 420008, Kazan, Kremlevskaya St., 18, Kazan (Volga Region) Federal University, Institute of International Relations, History and Oriental Studies.

Organizing Committee

